## ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE EDUCACIÓN, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA

En Tacna, siendo las once horas con siete minutos del lunes veintiocho de octubre del año dos mil veinticuatro, en la sala de consejo de la Faedcoh, se inicia la sesión ordinaria del Consejo de Facultad de la Facultad de Educación, Ciencias de la Comunicación y Humanidades, bajo la presidencia de la Dra. Patricia Rosa María Nue Caballero y con la asistencia de los consejeros: Mag. Mabel Cárdenas Herrera, Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales, Mtro. Julio Berne Valencia Valencia y los representantes del tercio estudiantil: estudiante Cecilia Genoveva Gutierrez Martinez y estudiante Jesús Eduardo Alave Regente. Asimismo, como invitados, se registra la asistencia de la MSc. Lidia Raquel Cussi Nieto, quien actuó como secretaria técnica y del Mtro. Omar David Cueva Martínez, director (e) de la EPCC.

### **CONSTATACIÓN DE QUÓRUM**

La presidente del Consejo solicita a la secretaria técnica tomar la asistencia de los presentes, quien confirma la participación de seis miembros del Consejo. La representante estudiantil Angélica Beatriz Oscamayta Calisaya justificó su inasistencia. Verificado el quórum, se dio por iniciada la sesión.

#### APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

# Aprobación del acta de sesión ordinaria del treinta de septiembre de dos mil veinticuatro

La presidente del Consejo de Facultad señala que se ha remitido a los consejeros el acta de la sesión ordinaria del treinta de septiembre de dos mil veinticuatro como anexo adjunto a la citación. No habiéndose presentado observación alguna al referido documento, se procedió a votación, siendo aprobada por mayoría con la abstención del Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales por encontrarse con licencia en la fecha en que se desarrolló dicha sesión.

Acuerdo N° 86-2024: Aprobar, por mayoría, el acta de la sesión ordinaria del Consejo de Facultad de la Faedcoh del treinta de septiembre de dos mil veinticuatro.

## Aprobación del acta de sesión extraordinaria del nueve de octubre de dos mil veinticuatro

La presidente del Consejo de Facultad señala que se ha remitido a los consejeros el acta de la sesión extraordinaria del nueve de octubre de dos mil veinticuatro como anexo adjunto a la citación. No habiéndose presentado observación alguna al referido documento, se procedió a votación, siendo aprobada por unanimidad.

Acuerdo N° 87-2024: Aprobar, por unanimidad, el acta de la sesión ordinaria del Consejo de Facultad de la Faedcoh del nueve de octubre de dos mil veinticuatro.

### **ESTACIÓN INFORMES**

La presidenta del COFA comunica sobre la presentación de un memorial a Decanato, elaborado por un grupo estudiantes que proponen el cambio de nombre de la Escuela Profesional de Humanidades. Después de un análisis y revisión de antecedentes y de la normativa institucional, se informará en Consejo de Facultad.

La Mag. Mabel Cárdenas Herrera, directora (e) de la Escuela Profesional de Educación (EPED) informa sobre las actividades programadas para celebrar el día de la Educación Primaria desde el 7 hasta el 12 de noviembre.

El Mtro. Omar Cueva Martínez, informa que el 26 de octubre se realizó una capacitación a los docentes de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación (EPCC) como parte de las actividades programadas para el semestre 2024-II.

El Mtro. Julio Berne Valencia Valencia, director (e) de la Escuela Profesional de Humanidades (EPH) señala que estudiantes y docentes de la facultad participaron el 26 de octubre en el novenario del Señor de los Milagros. También informa que la primera semana de noviembre se realizará la Psicoferia en el distrito de Alto de la Alianza, como parte de las actividades de la salud mental. Asimismo, menciona que la EPH ha gestionado que la Universidad Privada de Tacna sea auspiciadora en la Conferencia internacional "Del amor propio al amor del otro" dictada por la reconocida psicóloga y conferencista Pilar Sordo.

El consejero Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales informa que como miembro del Comité Consultivo de la I.E. Verdad y Vida, han realizado visitas inopinadas al plantel y expresa satisfacción sobre el desarrollo académico y administrativo de la institución. Asimismo, refiere que la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) ha inspeccionado el colegio y no ha emitido observaciones.

### **ESTACIÓN PEDIDOS**

El consejero Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales solicita que en la siguiente sesión se informe sobre la operatividad del Centro de Comunicación Organizacional de la EPCC, tal como se solicitó en el último COFA.

La Mag. Mabel Cárdenas Herrera manifiesta que la señal del internet en las aulas ha estado inestable en las últimas semanas, por lo que solicita se hagan las coordinaciones necesarias para solucionar este inconveniente.

La presidente del COFA expresa que este pedido se formuló anteriormente y ella lo presentó en el Consejo Universitario y que, reiterará el mismo en un documento que elevará al rectorado.

La representante estudiantil Cecilia Genoveva Gutierrez Martinez solicita se retire del aula D405 un armario con archivadores en estado de abandono, ya que este ambiente funciona como salón de clases.

El consejero Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales menciona que, en un COFA anterior, se solicitó se remita un análisis de las asignaturas con más alto índice de desaprobación con la finalidad de adoptar acciones preventivas. Asimismo, solicita que al inicio del ciclo se informe a los docentes sobre quiénes son los estudiantes con tercera matrícula; y, en el caso del I ciclo, se brinden los resultados de la evaluación que realiza la Oficina de Bienestar Universitario a los ingresantes de las carreras profesionales para que otorguen las consideraciones académicas, pedagógicas e intervenciones necesarias en cada caso. De igual manera, pide al director (e) de la EPH presente un informe de avance académico y administrativo del Taller de investigación conducente a la obtención del título profesional de licenciado en Psicología.

La presidenta del COFA explica que, en el plan de trabajo de tutoría, se ha planificado un seguimiento a los estudiantes de las asignaturas con mayor índice de desaprobación, posteriormente se emitirá un informe al respecto. También precisa que se ha elaborado un proyecto con tutoría para reunir a los docentes y explicarles sobre las evaluaciones realizadas a los estudiantes de primer ciclo.

#### ORDEN DEL DÍA

## 1. Aprobación de miembros del Comité de Ética e Integridad Científica en Investigación de la Faedcoh

La presidenta del COFA menciona que, el coordinador de la Unidad de Investigación conjuntamente con decanato han elaborado una propuesta para la conformación del Comité de Ética e Integridad Científica en Investigación de la Faedcoh, los docentes propuestos han aprobado el curso de Conducta Responsable en Investigación del Concytec (Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación), han participado en la elaboración del reglamento de dicho comité y tienen experiencia en el campo de la investigación, sus integrantes son:

Presidenta: Dra. Cristina Beatriz Flores Rosado
Secretario: Mtro. Christian Andrés López Llerena
Vocal: Mag. Debbie Peter Muñante Melgar
Accesitario: Dr. Alex Alfredo Valenzuela Romero

El consejero Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales opina que dicho comité debió estar integrado por lo menos con un docente nombrado, ya que uno de los requisitos para ser miembro es la trayectoria académica.

No habiendo otra intervención, se somete a votación la aprobación de la propuesta para la conformación del Comité de Ética e Integridad Científica en Investigación de la Faedcoh, aprobándose por unanimidad.

Acuerdo N° 88-2024: Aprobar, la conformación del Comité de Ética e Integridad Científica en Investigación de la Facultad de Educación, Ciencias de la Comunicación y Humanidades 2. Informe de la Comisión Académico Curricular y Evaluación Docente sobre la situación de la estudiante Rosita de Jesús Anci Samalvides.

La presidente del COFA explica que la señorita Rosita de Jesús Anci Samalvides, con código 2015052889, de la Carrera Profesional de Educación Inicial culminó el plan de estudios con el que inició su formación profesional; sin embargo, debido a la diferencia de créditos entre el plan de estudios 2006 y el plan de estudios 2023, solo acumuló 222 créditos, siendo necesario, según su plan de estudios, contar con 224 créditos para ser considerada como egresada. El informe de la Comisión Académico Curricular y Evaluación Docente de la Faedcoh sugiere se la dé por egresada excepcionalmente con 222 créditos, en concordancia con el artículo 62 del Reglamento de Matrícula, Estudios y Evaluación de la Universidad Privada de Tacna, aprobado con Resolución Nº 185-2024-UPT-CU, establece: "Para ser considerado egresado de una carrera profesional, el estudiante deberá haber cumplido con aprobar todas las asignaturas del plan de estudios vigente, que incluye el número mínimo de créditos exigido...".

Se somete a votación la sugerencia de la Comisión Académico Curricular y Evaluación Docente de la Faedcoh de dar por concluidos, de forma excepcional, los estudios de la estudiante Rosita de Jesús Anci Samalvides de la Carrera Profesional de Educación Inicial de la Escuela Profesional de Educación de la Faedcoh, por cambio curricular, aprobándose por unanimidad.

Acuerdo N° 89-2024: Aprobar, por unanimidad, dar por concluidos, de forma excepcional, los estudios de la estudiante Rosita de Jesús Anci Samalvides de la Carrera Profesional de Educación Inicial de la Escuela Profesional de Educación de la FAEDCOH, por cambio curricular, con un total de 222 créditos.

Habiéndose agotado los puntos de la agenda, siendo las doce horas con treinta minutos del día veintiocho de octubre del año dos mil veinticuatro, se dio por culminada la sesión. Firman la presente acta los consejeros asistentes, en señal de conformidad.

Dra. Patricia Rosa María Nue Caballero

Patricia Nui le es

Mag. Mabel Cárdenas Herrera

fleeden ?

Mag. Fernando Sebastián Heredia Gonzales

Mtro. Julio Berne Valencia Valencia

Est. Angélica Beatriz Oscamayta Calisaya

Est. Cecilia Genoveva Gutierrez Martinez

Est. Jesús Eduardo Alave Regente